

Responsable de la commission technique Badminton:

Roger Baumann – Kehlhof 2a – 8409 Winterthur – 052 242 22 14 – 078 743 02 00 – badminton@svse.ch

Badminton Rapport annuel de la saison 2018/2019

En 2018, l'engagement traditionnel pour l'équipe Suisse dans le cadre du tournoi des nations n'a pas eu lieu, des pays participants du groupe européen, à savoir la République Tchèque et le Danemark, n'étaient pas encore prêts à affronter un tel tournoi. Nous nous sommes ainsi concentrés sur les affaires nationales, entre autres comme organisateur pour la première journée sportive Login. Nos manifestations attirent toujours de nouveaux visages. Nous proposons une offre attractive incitant à participer tous les nouveaux ainsi que tous les « récidivistes ».

Journée sportive Login du Badminton du 8 septembre 2018 à Winterthur

Le matin, Sämi Thommen du Service cantonal zurichois des Sports nous a présenté le programme de prévention « Cool and Clean ». L'après-midi était venue l'heure du quartet de l'EBC Winterthur et la CT Badminton pour initier au Badminton les 18 apprentis Login inscrits. Il fallait tout d'abord s'exercer aux coups élémentaires que les adolescents ont ensuite pu mettre en pratique lors d'un tournoi à quatre rounds. Après chaque tour, le plan a été révisé pour permettre à chacun d'avoir un classement équitable. Les jeunes gens se sont affrontés avec plein de motivation. Les organisateurs espèrent que les finalistes du podium encaisseront prochainement leurs prix gagnés (frais de participation offerts lors d'un tournoi de Badminton USSC à choix).

30ème tournoi amical du 15 septembre 2018 à Lucerne

Pour la nouvelle présidente Badminton du groupe sportif du personnel des trains de Lucerne, Christine Burger, l'organisation d'un tournoi de Badminton était jusqu'ici du terrain inconnu. Mais le succès était au rendez-vous avec 34 joueurs qui se pressaient au portillon pour défendre les honneurs du jeu amical. La tradition veut que la CT Badminton élabore un plan des jeux adapté aux participants. À la fin des tours préliminaires du matin, les gagnants dans leurs catégories étaient Noah Solimine (M16) et Sandra Kaufmann (Dames). Le vainqueur du tournoi issu de la finale commune était Stefan Messerli. Il s'est livré un duel interne à la section EBC Winterthur avec Matthias Sprecher en reléguant ce dernier au deuxième rang. Conclusion : cette première à Lucerne a été une réussite, une expérience à renouveler ! À la suite a eu lieu la réunion annuelle où, à part les discussions animées, Mathias Aegler a été honoré pour ces cinq ans de collaboration dans la CT Badminton.

Weekend d'entraînement du 24/25 novembre 2018 à Morschach

Pour la cinquième fois d'affilée, les « académiques du Badminton » se sont réunis dans le Swiss Holiday Park à Morschach à l'occasion des unités d'entraînement toujours passionnantes. Les responsables d'entraînement Michelle Schär et Martin Balz ont été exigeantes avec les deux douzaines de sportifs de la raquette, en leur demandant des exercices variés et ludiques à la fois. À la fin des blocs d'entraînement, les connaissances acquises ont été mises en pratique sous forme de matchs pour le fun. Pendant les deux jours, l'offre vaste dans le domaine du bien-être a été largement utilisée et les moments de convivialité étaient aussi de la partie.

Sponsors:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti

31ème tournoi amical double du 4 mai 2019 à Kehrsatz

Au nom de l'ESV BLS, Walter Röthlisberger a organisé le tournoi amical double avec une formule handicap. Une paire a eu du mal à assimiler ces règles du jeu et est repartie. Les onze autres équipes ont trouvé leur motivation justement dans cette manière de jouer donnant leurs chances de succès à tout le monde. À la fin de la journée, Marlies Leu et Stefan Messerli ont été couronnés vainqueurs du jour. En guise de conclusion on peut dire que c'était, comme d'habitude, une très bonne organisation et prestation. Un investissement modeste a également permis d'en tirer l'optimum.

19ème championnat suisse Badminton du 25 mai 2019 à Winterthur

Pour célébrer les 35 ans d'existence de l'EBC Winterthur, les affrontements pour le titre ont été organisés dans cette ville aux bords de l'Eulach. Par manque d'inscriptions suffisantes, la catégorie M16 a dû être supprimée. Une forte concurrence s'est livrée des duels dans les autres catégories. Afin d'augmenter le temps de jeu pour tous les participants, un passage amical a été organisé pour les joueurs déjà éliminés et ceux avec peu d'engagements dans le championnat.

Les titres de champion suisse USSC Badminton ont été remportés dans leurs catégories par Andrea Buri (Dames, CSC Bienne), Matthias Sprecher (Messieurs, EBC Winterthur) et Hanspeter Graf (Séniors, EBC Winterthur).

Le bilan est que tout le monde s'engage avec corps et âme, en particulier l'EBCW, le jubilaire du moment.

Nous remercions toutes celles et tous ceux qui ont contribué d'une manière ou l'autre au succès de la saison écoulée de l'USSC Badminton. Ce sont notamment les participants avec leur présence active, les organisateurs avec leur engagement, les bénévoles avec leur aide précieuse et les sponsors avec leur soutien.

Je me réjouis d'ores et déjà de pouvoir compter sur vous aussi dans le futur. Avec l'USSC Badminton, la tête en l'air, c'est voulu !

Vous trouverez toujours des informations actuelles sous www.ussc.ch, et des renseignements chez badminton@svse.ch

Winterthur, le 20 juillet 2019

Responsable de la commission technique
Roger Baumann

Sponsors:



Gewerkschaft des Verkehrspersonals
Syndicat du personnel des transports
Sindacato del personale dei trasporti